## Fotograf gibt kostenlosen Kurs für Eltern herzkranker Kinder

ür viele Eltern ist der Weg zum Fotografen leicht planbar und ohne Komplikationen wahrzunehmen, doch bei Eltern von Kindern mit angeborenem

Herzfehler ist das oftmals nicht möglich, entweder aus gesundheitlichen Gründen des Kindes oder aus mangelnder Zeit", so Andreas Büble, Staatsmeister der Fotografie und selber Vater von vier Kindern. Aus diesem Grund veranstaltet er am 17. Mai einen kostenlosen Workshop für Eltern herzkranker

Kinder, um ihnen die Möglichkeit zu geben, selbst gute Bilder von ihren "Herzkindern" machen zu können. Die Veranstaltung startet um 10 Uhr im fotografie.at-Fotostudio, Rossauer Lände 33. Die Reservierungsgebühr, in Form einer Spende an Herzkinder Österreich, beträgt 20 Euro. Infos und Anmeldung: www.andreasbuebl.com

